

カラバオの会

日本語クラス

文集

この文集は、カラバオの会で日本語を
勉強している人たちが書いたもので
す。外国人の皆さん、日本でそれぞ
れ仕事をしながら、日本語の学びをさ
れています。

カラバオの会は「日本に暮らす外国
籍その他の外国につながる住民に対
し、共に社会を 創っていく仲間で
あることを認め合う」「生まれた国
・地域や民族等による差別のない文
化的多様性が尊重された共生・共創
社会の実現をめざす」ことを目的と
しています。

カラバオの会事務所

住所:〒231-0026 横浜市中区寿町 3-10-

13 金岡ビル 505

TEL:045-662-5699

2025 年度 日本語クラス文集

2025 年 12 月 13 日発行

J・M・A

(フィリピン)

わたしのなまえは ジェシカです。フィリピン から きました。きょねん にほんに きました。いま よこはまに すんでいます。わたしは かいしゃいん です。しごとには バスで いっています。まいにちが たのしいです。

いま にほんごのべんきょうを しています。でも、にほんご まだ ぜんぜん うまくないです。ことばが でないとき、「あれ? なんて いうの だっけ?」って とまることも よく あります。かんじ は とくに むずかしいです。みても 「え? これ なに?」って おもいます。

わたしの しゅみは げーむと えいがを みることです。にほん で ともだちを つくりたいけど、はずかしくて じぶんからは はなせないです。でも すこしづつ がんばって、もっと にほんのひと と はなしたい です。



P・P・E

(フィリピン)

こんにちは、わたしは プリンセスです。フィリピンから きました。わたしは いま よこはまに すんでいます。どうぞ よろしく おねがいします。きょうは 11がつ 22にちです。わたしの すきな のみものについて はなします。あなたの すきな のみものは なんですか。わたしの すきなのみものは コーヒーです。まいにち あさごはんに コーヒーを ホットにしています。または アイスコーヒーが すきです。わたしは あまいコーヒーも すきです。カフェに いくとき アイスコーヒーを のみます。あめが ふるひに わたしは コーヒーをのんで えいがを みます。コーヒーは わたしを しあわせに します。ともだちと コーヒーを のみながら あうのも わたしの すきなことです。ありがとうございました。

P · M · N

(フィリピン)

こんにちは。はじめまして。わたしは マクパティリヤです。わたしは フィリピン からきました。よろしく おねがいします。きょうは 11 がつ 22 にち どようび です。わたしは ごぜん 8 じ はんに おきました。あさごはんは コーヒーとパンを たべました。わたしは ねぎしこうえんに いきました。ジョギングを しました。ひるごはんに カレーを たべました。おいしかったです。コーヒーを のみました。

カラバオの にほんごの クラスに いくまえに すこしやすみました。わたしたちは にほんごの クラスへいくため バスに のりました。わたしは プリンセスさんとジェシカさんと にほんごの べんきょうを しました。わたしたちの せんせいは やえがしさんです。わたしたちの へやは きれいで ひろいです。トイレとじどうはんぱいきは ちかくに あります。わたしは にほんごの べんきょうをすることが すきです。

わたしたちの ばんごはんは ラーメンを たべます。そこで わたしたちは スーパーに いきました。やさいとさかなとにくを かいました。それから、やまでえきまで でんしゃに のりました。いえで てれびを みて やすみます。それから、わたしは ごご 10 じ はんに ねました。これが わたしの どううびの いちにちです。ありがとうございました。



仕事の意味

U・T（中国）

仕事を始めてから、ずっと仕事の意味が見つかりません。

毎日同じことを繰り返しているだけです。社会の効率化のために仕事がだんだん細かくなり、みんなが自分の得意な部分だけを担当しています。

ただ、最近、偶然友達と話した時に、介護の仕事が大変で、認知症の老人がとても大変な状況にあることを知りました。それで、認知症老人のためのAIを開発したいと思いました。自分の企画を会社に提案しましたが、会社には会社の考え方があるのか企画は通りませんでした。

しかし、会社からのサポートの有無にかかわらず、私はこのAIを作りたいと思います。社会の弱い人達を助けて、自分の力で社会に貢献することは、仕事と人生の大きな意味だと思います。

横浜の印象

S・U（中国）

私は仕事で中国の大連から日本の横浜にきました。前から本やテレビで横浜のことを知っていましたが、実際に来てみると、思っていたよりずっときれいな街でした。

ここにはとても便利な電車があります。すごい人が電車でここに来ます。

横浜の中華街もにぎやかです。ここには中国の料理店がたくさんあります。私は小さな店で肉まんを食べました。肉まんは熱くて、とても美味しかったです。

街はとてもきれいです。人はみんなゴミを持ち帰ります。道にゴミが落ちていません。

緑がたくさんあります。木が高くて、鳥の声がよく聞こえます。一番大きい声はカラスでした。夜になると、大さん橋に行って、きれいな町を見ました。海の風が涼しくて、気持ちがよかったです。毎週土曜日、私は日本語の教室に行きます。日本語の先生は親切で、教え方も丁寧です。面白いことに、クラスメートの中に日本人もいます。

日本の仕事は忙しいですが、生活は楽しいです。ただし、物価が高いです。

これからもっと日本語を勉強して、この美しくて、きれいで、静かな町になれて行きたいと思います。